

Blog

„VERTRAUE und GLAUBE!“

Liebe Leserin, lieber Leser,
einen WUNDER-schönen, noch sehr frühen „Guten Morgen“ und „**VERTRAUEN über alle Grenzen!**“

Eigentlich wollte ich nur einer lieben alten Klientin einen Gruß schreiben. Ich hatte den Text im (neuen) „Gelben Buch“ gesehen und wusste, dass er ihr helfen würde.

Kurz danach war klar, dass diese Worte auch an Sie weitergegeben werden möchten. Mag sein, dass der eine oder andere von Ihnen ebenfalls Trost daraus schöpft.

Diese Zeiten sind wirklich nichts für Feiglinge! **Alles ändert sich** und es ist schwierig, den Überblick zu behalten! Muss ja vielleicht auch gar nicht sein. „**Schritt für Schritt**“ sehr achtsam seinen Weg zu finden, ist möglicher Weise sogar besser.

Nur die alten Programme und Verhaltensweisen sind manchmal hinderlich, wenn sie uns weis machen wollen, wie „falsch“ wir uns gerade wieder verhalten.

Glücklicher Weise haben wir alle unser Inneres NAVI, das uns über unsere Innere Stimme oder ganz einfach über unsere INTUITION sehr deutlich zeigt, was jeweils gerade gut für uns ist!

Dem zu vertrauen, ist leider auch nicht immer einfach. Weil der Verstand so laut tönt, unsere INTUITION hingegen so sanft und leise ist.

Auch ich konnte es kaum glauben, dass es wirklich „richtig und wichtig“ für mich sein sollte, **so viel wie nur möglich zu ruhen** und still zu halten. War aber so. Mein lieber Körper-Kumpel hat mir in den vergangenen Tagen sowieso keine andere Wahl gelassen.

Immer wieder auf die Couch! Lesen war erlaubt, aber mir wurde sehr deutlich gesagt, welche Bücher jeweils für mich passend waren, "*weil sie mich stärken würden!*"

Immer wieder sind mir beim Lesen die Augen zugefallen und ich bin sanft und selig entschlummert! Schon seltsam!

Wenn ich dann aber sehe, wie gleißend hell und weiß **das LICHT der SONNE** strahlt, wundere ich mich nicht mehr. Es ist eine unglaubliche Menge an kodierte Informationen, die mit diesem LICHT an uns weitergegeben werden!

All das will aufgefangen, integriert und ordentlich gespeichert werden!

Und dann noch die Upgrades, die unser lieber Körper immer wieder neu empfangen darf!

Einmal hab ich sogar im Halbschlaf mehrere weißgekleidete Himmlische Helfer um mich herum wahrgenommen, die da wohl einiges in meinem physischen Körper von Kohlenstoff-basiert auf „Kristallin“ umgeschaltet und ausgetauscht haben!

Gönnen auch Sie sich RUHE, wenn es irgendwie möglich ist!

Hier nun der aktuelle Text aus dem (neuen) „Gelben Buch“, den ich Ihnen unbedingt weitergeben soll:

**Ich werde Euch
heilen**

20 Juli

Zollt Eurer Krankheit keine Anerkennung. Jedesmal, wenn Ihr mit Anderen über sie sprecht, festigt Ihr sie.

Seht soviel als Ihr nur könnt über sie hinweg. Denkt mehr an Mich, den Großen Heiler. Wenn Ihr bei Mir verweilt, werdet Ihr wieder ganz und heil.

Selbst meine getreusten Freunde irren sich oft darin, dass sie von Mir nicht Heilung und Vollkommenheit für jeden Teil ihres Wesens beanspruchen.

Wenn sie aber nur körperliche Heilung allein verlangen, dann zeigen sie damit, dass sie zu sehr auf der materiellen Ebene leben, während Mein Heilen den Geist betrifft.

Fordert von Mir die Heilung von Geist, Seele und Körper; dann wird Euch ohne Rücksicht auf Euer Alter wieder vollkommene Gesundheit zuteil.

Soweit die Worte von Jesus an die beiden englischen Frauen.

Ähnliches empfiehlt Bruno Gröning, wenn er sagt:

**„*VERTRAUE und GLAUBE!*
Es hilft und heilt die Göttliche KRAFT!“**

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

20. Juli 2023

PS: *Ich rufe Euch noch einmal*, Neuer Johannes Verlag, CH-6900 Lugano
oder Lorber Verlag Tel.07142-94 08 43

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](http://christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen